

sábado 18 de junio de 2022

# Isla Calavera revela novedades de su sexta edición



Presentación eventos culturales Alcalde y Concejala de Cultura

*San Cristóbal de La Laguna, 17 de junio de 2022.* - El **Festival de Cine Fantástico de Canarias Isla Calavera** presenta su cartel y novedades destacadas de su sexta edición anual, que tendrá lugar del 18 al 26 de noviembre. Gracias al apoyo del ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna y su concejalía de Cultura, Isla Calavera celebrará este año sus galas de apertura y clausura en el histórico Teatro Leal, que acogerá las entregas de galardones honoríficos y los premios del palmarés final del jurado y del público.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, subrayó, durante la rueda de prensa que “el municipio tiene un compromiso con la Cultura, un compromiso en el que el cine tiene un papel protagonista”. Recordó que la ciudad alberga cada vez un mayor número de rodajes cinematográficos y series de televisión, aunque, tal y como afirmó “Isla Calavera es sin duda la acción más estrechamente vinculada a nuestra ciudad”. Añadió que “la voluntad del equipo de gobierno es apoyar sin fisuras este encuentro cinematográfico de referencia y aumentar de forma paulatina nuestra colaboración con el Festival”.

Por su parte, la concejala de Cultura, Yaiza López Landi, destacó que el Festival convertirá durante unos días a La Laguna en el epicentro internacional de cine fantástico. Asimismo, resaltó el esfuerzo del equipo de Isla Calavera para posicionar esta iniciativa como una referencia dentro del género de cine fantástico.

La imagen gráfica de Isla Calavera 2022 está inspirada en ‘Nosferatu’, el clásico del cine mudo de terror de Friedrich Wilhelm Murnau, en el marco del centenario del estreno del emblemático referente de la vanguardia del expresionismo alemán. El icónico vampiro basado en el mito de Drácula protagoniza el cartel del Festival Isla Calavera, que aborda el potente imaginario del filme original y lo traslada a la iconografía insular propia del certamen de la mano del diseñador gráfico Daniel Fumero, codirector de Isla Calavera junto a Ramón González Trujillo.

En su sexta edición, el Festival Isla Calavera ofrecerá la proyección de ‘Nosferatu, eine Symphonie des Grauens’ (‘Nosferatu: Una sinfonía del horror’), en una sesión especial que contará con música en directo. El compositor canario Jonay Armas utilizará diversos instrumentos analógicos para la interpretación de una partitura original que estrenará en el Festival Isla Calavera 2022. La presencia de algunos de estos instrumentos, como el theremín, cuyo carácter invita a esculpir sonidos inesperados en cada concierto, hará de la proyección una experiencia irrepetible. Asimismo, el Festival Isla Calavera desplegará una exposición de fotografías e ilustraciones inéditas creadas por diferentes artistas, que rendirán tributo al universo de Nosferatu.

## IV Encuentro de Industria, programa de proyecciones e invitados

Por vez primera, La Laguna también acogerá el Encuentro de Industria Rodar en Canarias, actividad profesional que reunirá en la isla por cuarto año consecutivo un destacado plantel de productores, directores y creadores con representantes del tejido audiovisual canario. En ediciones anteriores han visitado la isla para participar en el Encuentro de Industria del Festival Isla Calavera figuras tan destacadas de la producción nacional e internacional como Álex de la Iglesia, Carolina Bang (Pokeepsie Films), Enrique López Lavigne (Apache Films), Premio Daniel Noah (SpectreVision) o Neil Marshall, quien actualmente se encuentra en Tenerife localizando para su próximo largometraje.

En cuanto al catálogo de proyecciones, que se desplegará en varias salas de Multicines Tenerife (C. C. Alcampo, La Laguna), se trabaja en mostrar el abanico más amplio de tendencias dentro del cine de género. Desde la apertura del plazo de inscripción de largometrajes y cortometrajes, que podrá realizarse hasta el 13 de octubre, se han recibido numerosos trabajos que actualmente valora el equipo de programación. Próximamente se darán a conocer los primeros títulos confirmados, así como los nombres de los invitados que participarán en esta sexta edición del festival.

### **‘Crónicas de La Laguna Negra: El misterio de la cámara de cine’**

El Festival de Cine Fantástico de Canarias Isla Calavera prepara la edición de su primera novela oficial que inaugurará la colección titulada ‘Crónicas de La Laguna Negra’. ‘El misterio de la cámara de cine’ es un relato de género fantástico escrito por el reconocido autor canario Víctor Conde cuya trama se desarrolla en las calles de la ciudad Patrimonio de la Humanidad y en el contexto del Festival Isla Calavera.

### **Homenaje a ‘Conan, el bárbaro’**

Este viernes, 17 de junio, Isla Calavera conmemora el 40º aniversario del estreno de ‘Conan, el bárbaro’ con un evento prefestival que ofrece volver a disfrutar del clásico de los 80, protagonizado por Arnold Schwarzenegger, en pantalla grande. Tras la proyección tendrá lugar un coloquio sobre la película en el que intervendrán invitados especiales como Josemi Beltrán, director de la Semana de Cine Fantástico y de Terror de San Sebastián, o Juan Antonio Gómez, creador de efectos especiales que trabajó en la película de John Milius. El Festival de Cine Fantástico de Canarias junto a la Semana de San Sebastián, el Fancine (Festival de Cine Fantástico de Málaga) y Terrormolins (Festival de Cine de Terror de Molins de Rei), conforman las cuatro citas nacionales coincidentes en temática y mes de celebración, que han unido fuerzas a través del sello Noviembre Fantasma, un canal de difusión compartido y gratuito que ofrece al público aficionado piezas audiovisuales exclusivas. De este modo, el cinefórum tras la proyección de ‘Conan, el bárbaro’ será próximamente compartido a través de este medio.

### **Sobre el Festival de Cine Fantástico de Canarias Isla Calavera**

El Festival de Cine Fantástico de Canarias Isla Calavera está organizado por la Asociación Cultural Charlas de Cine, la Asociación Cultural Isla Calavera, Multicines Tenerife y la publicación especializada TumbaAbierta.com, con el apoyo de patrocinadores públicos y privados.

Nace en 2017 y en sus cinco años de trayectoria ha logrado una importante repercusión nacional y ya está considerado como uno de los cinco festivales de cine fantástico más relevantes del país. En el ámbito internacional también se ha convertido en una de las citas para tener en cuenta, gracias a la participación de figuras tan relevantes como Rick Baker, Caroline Munro, David Naughton, Enzo G. Castellari, Mick Garris, Neil



Marshall, Charlotte Kirk, Nicholas Rowe, Colin Arthur o Jack Taylor. Recientemente, la destacada publicación estadounidense Dread Central ha incluido el Festival Isla Calavera en su prestigiosa lista de mejores festivales temáticos del mundo.

Otros invitados que han visitado Tenerife en el marco del Festival Isla Calavera y que han puesto el evento en el mapa de encuentros cinematográficos son Álex de la Iglesia, Belén Rueda, Paco Plaza, Carolina Bang, Paco Cabezas, Víctor Matellano, Juanma Bajo Ulloa o Lola Dueñas, entre otros.